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手脚麻木趁早治 四肢不瘫过晚年

安徽众康药业有限公司，医疗器械生产许可证编号：皖
食药监械生产许20170026 号，编发广告批文号：皖械广审
（文）第210303-00006号。

手脚麻木的危害
根据统计，中国、印度和部分中欧国

家，是手脚麻木病人瘫痪较严重的国家。
特别提醒：如果您经常手脚麻木，切记

要把它当回事，必须治疗。“百木通”是由大
型中药公司研发的专治手脚麻木的药物。
手脚麻木尽早治疗，既不会受罪，也不会拖
累全家。

得了手脚麻木怎么办？
实践资料显示：手脚麻木的患者是由

心脑血管疾病、糖尿病、高血压、颈椎病、风
湿、类风湿等疾病导致，而此类患者只注重

原发病的治疗，没有把手脚麻木当成一种
独立的病去治疗，忽略了手脚麻木是致残
的信号。手脚麻木实际在中医病症范畴称
为痹症，是由风、寒、湿、邪毒气侵入体内的
一种重要信号。当邪毒气侵入五脏六腑之
前，第一感觉是手脚麻木，四肢酸胀、沉、
痛、有针刺感，这就是经络受阻发出的信
号，也是人体防御的最后防线，如不及时治
疗，经络受损，就会破坏人体神经传导功能
系统，造成神经坏死，最终发生中风、偏瘫、
心梗、脑梗，糖尿病坏疽，抱憾终身。

“百木通”精选十几味名贵中药与一定
比例的远红外陶瓷粉混合，远红外陶瓷粉

发射一定波长远红外线产生的温热效应，
更利于药物的吸收，能快速分解血栓粥样
斑块、软化血管、促进神经树突生长。恢复
神经传导功能，修复经络防御系统，有效辅
助解决手脚和四肢麻木等症状。

四肢麻木爱心活动今天开始
“百木通”用于：关节炎、风湿性关节

炎、痛风性关节炎、关节扭伤、肩周炎以及
肢体麻木、肿大、屈伸不利引起的关节疼
痛的辅助治疗。

来电详询说明病情，我们会根据您的
病情病因合理配药。

喜讯连连：百木通现已来到本市，特
寻找 100 名麻木严重的患者进行体验，享
受特惠换口碑活动。

新品体验通知：针对多种麻木，邀您体
验另一新品“麻一方”：适用于手足麻木、肢
体麻木、指端麻木、压麻等各种麻木。

全国免费邮寄 货到付款

现在去七一路走走，看着眼前
整洁规范的市容环境，很难将其与
记忆中的城市管理“老大难”一条
街挂钩。

为了做好这里的城市精细化
管理示范街创建，芦淞区城管部门
增加了临时停车泊位，开展占道经
营专项整治等多项工作。而后续
的长效化治理，与“社会街长”的尽
职尽责分不开。

“要让沿街商户支持城市管
理，就要经常上门收集他们的意见
建议，和他们交朋友。”七一路“社会
街长”周舟认为，相比执法者，他们

去了解居民诉求，更容易被大家接
纳，也更容易听到大家的真心话。

确实如此。此前，城管部门对
部分精细化示范街沿线商户开展
问卷调查，但商户们反馈意见的积
极性不高，普遍填写的是“没问
题”。而周舟每一次巡街，几乎都
能收到大家的反馈信息。

“之前有商户说，夏天生意好，
希望临时增加垃圾清运次数。”周
舟还记得，区城管局很快受理并解
决了这一问题，为商户解忧，也消
除了市容环卫工作的隐患。

“社会街长”每周至少要巡街

一次，但城市管理工作经常面对各
类突发问题。为了畅通信息反馈
渠道，每条精细化管理示范街上，
都设有一块标识了示范街范围、管
理要求、“城管街长”和“社会街长”
的姓名及联系方式的公示牌，方便
大家及时联系。

类似这样的良性循环多了，大
家参与城市管理的积极性也高
了。“前段时间就有商户联系我说，
想请人来给大家普及垃圾分类知
识。”周舟说，商户们愿意主动参
与、支持城市管理工作，一定程度
上也是对他们工作的肯定。

上任3个月“社会街长”干得咋样了？
株洲晚报融媒体记者/伍靖雯 通讯员/黄重 宋金凯

“郭街长你就放心
吧！防疫是头等大事，
我们安排了专人负责店
内消毒，提醒顾客戴口
罩。”前日，天元区长江
北路一家门店内，店主
张老板对前来巡查、收
集问题的郭晨雪说。

郭晨雪是这条街的
“社会街长”。今年5月
底以来，我市城管部门
创新举措，在各区开展
城市精细化示范街创
建，推选普通市民担任
示范街的“社会街长”，
深度参与城市管理。

这一模式实施后发
挥了哪些作用？“社会街
长”和居民们还有什么
建议意见？

▲郭晨雪在长江北路巡街。 记者/伍靖雯 摄

利用短暂的午休时间，郭晨雪
拿着手机在长江北路走走停停。
看到商户店门外有塑料袋等垃圾，
她会上前提醒；看到果皮箱快满
了，她会拍照记录下来，转发给环
卫部门及时处置。“城市管理工作
点多面广，巡查时我会有侧重。比
如疫情期间，我会重点关注市容环

卫类问题。”郭晨雪说。
自今年5月底起，我市城管部

门在各区开展城市精细化示范街
创建，目前已形成 5 条示范街，分
别是长江北路一街区、七一路、天
台路、钻石路和崇文路。每条街除
了有一名“社会街长”，还由所在辖
区城管部门派驻一名“城管街长”

统筹管理，形成问题发现到处置的
快速反应机制。

“‘社会街长’就像驻守在各条
街上的侦查员，一旦发现问题，可随
时对接‘城管街长’处置。”市城管局
有关负责人介绍，此举旨在发动群
众参与基层治理，形成精细化管理
和社会管理的合力，实现共治共享。

发动群众参与基层治理，实现共治共享

创新的工作举措带来了一定
成效，这一模式又如何走得更远？

“我们打造精细化示范街的目
的，就是希望形成可复制推广的管
理经验。”市城管局有关负责人介
绍，这一过程中，“街长”的态度、能
力都会直接影响示范街的长效化
管理，所以这一模式的运行制度、
选人标准等，都是在摸索中逐步厘

清的。
对于“社会街长”来说，同样会

遇到一些困惑。比如，商户和居民
反映的问题不一定集中在城市管
理领域。对于这些问题，“社会街
长”还缺少有效的直接反馈渠道。
此外，“社会街长”属于兼职而非专
职，长期来看，如何保证他们能抽
出时间和精力来管理好自己的街

道，也还需要观察。
“就目前来说，‘社会街长’更

多是传递一种文明态度，营造人
人参与城市管理的氛围。”对此，
上述有关负责人认为，通过持续
开展这一工作，并在过程中不断
优化制度，拉动更多居民参与、支
持城市管理，是接下来的重点工
作之一。

商户从“没问题”到主动提建议

这一模式如何走得更远？

安全设施建设不到位
13条新建道路要“补课”

本报讯（株洲晚报融媒体记者/
沈全华 通讯员/许琳）8 月 23 日，记
者从天元区交通问题顽瘴痼疾整治
领导小组办公室获悉，大拇指路、新
东路等 14 条新建道路，将在完善道
路安全设施建设并通过验收后，移
交给交警部门管理。

根据省、市交通问题顽瘴痼疾
集中整治行动的工作要求，新建道
路的基础建设与安全设施建设要

“三同时”（同时设计、同时施工、同
时验收）。因历史原因，天元区的
大拇指路、新东路、力嘉路、新博
路、宜曲路、新马北路、新马大道、
万富路、万仙路、林株路、万溪东
路、金月路、规划 06 路、泰康路 14
条近年来新建道路，还未办理验收
移交手续。其中，大拇指路已完成
整改。

接到市整治办的交办函后，区
整治办再次进行排查。8月20日下
午，区整治办组织天元交警大队、区
住建局、道路建设方——株洲高科
集团等单位的工作人员，对剩下的
13条新建道路逐一“把脉问诊”。经
过现场核实，13 条道路不同程度存
在“电子警察”装置、灯控设施未落
实，警示牌、减速带等交通安全标志
标牌不完善等问题。

“10 月中旬之前，这 13 条道路
的交通安全设施缺失项目要整改到
位，完成验收移交。”区整治办主任
王德翔表示，新建道路在验收移交
之前，不属于交警部门管理范围。
但路已通、车在开、人要走，必须督
促相关责任单位及时整改，尽早验
收移交给交警部门，确保辖区道路
畅通有序、群众安全出行。

在孩子性格形成的过程中，
父母能起什么样的作用

闲聊中，每位父母多多少少都向
别人求助过一些育儿困惑。比如为什
么我家孩子会注意力不集中？孩子怎
么总爱发脾气等等。回答这些问题的
家长，有的会表现出强烈的共情，觉得
孩子确实难教，好像怎么做都不对。
有的则会淡然地提供一些自己教子的
成功经验。

在你一言我一语的讨论中，倍感
焦虑的父母们容易走向两种误区：一
种是希望通过贯彻几个具体方法，孩
子就能获得立竿见影的改进或提升；
另一种则是因为没能按照某个标准把
孩子培养成一个优秀的人而感到十分
内疚。

本期推荐的《游戏天性：为什么爱
玩的孩子更聪明》这本书，作者是心理
学家凯西·赫什·帕塞克、罗伯塔·米尼
克·格林科夫、迪亚娜·埃耶，他们认
为，许多揠苗助长的父母自认为是孩
子性格和自我认知的“雕塑家”，这个
谬见给父母带来了巨大的压力。

许多父母直到他们有了第二个孩
子，看到二宝似乎从出生起就和大宝
大不相同，才对他们塑造孩子自我认
知的能力有了更实际的认识。不同气
质的孩子与不同气质的父母互动的方
式也不一样，这会导致别人的成功经
验对你未必有用。而孩子在构建自我
的过程，他们依赖的不是父母反复的
训诫，而是道德感的萌生。

（本报综合）

《游戏天性：为什么爱玩的孩子更聪明》

（美）凯西·赫什·帕塞克、罗伯塔·
米尼克·格林科夫、迪亚娜·埃耶 著

鲁佳珺、周玲琪 译
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萌娃征集令
你家宝贝有没有超级萌的瞬间？是不

是说过令人捧腹大笑的“名言”？与其在朋
友圈里疯狂晒娃，不如让更多人来欣赏娃儿
的萌趣时刻吧！赶快拿起相机或手机，拍下
自家萌娃卖萌撒娇或是搞怪有趣的一瞬间，
发送到 zzrbsg@163.com，我们将在“家有
萌娃”栏目晒出来。

理想很丰满，现实却往
往骨感。不是每个小运动
员，都有机会进入省队、国
家队，去参加世锦赛或者奥
运会。“每个项目每年能进
入省队的运动员只有一两
个。”陈虹怡坦言。

以株洲传统优势项目
体操为例，今年有两人入选
省队，而这个年龄段在市少
儿体校接受过训练的孩子
有一两百个，将来能进国家
队的更是凤毛麟角。运动
员除了要拥有很高的运动
天赋，以及非常能吃苦的精
神，运气也不可少。

这些小运动员的未来，
除了一小部分继续在赛场
拼搏外，大多数人会成为体

育特长生，进入大学学习。
“能进什么学校，跟他们取
得的成绩直接挂钩。”陈虹
怡介绍，目前，体育特长生
可以通过体育类统考、体育
单招、体育特招 3 种方式，
进入高校深造。

近年有数据显示，全国
约有45万学生通过体育特
长进入各大高校，占所有高
考生的 4.5%，这个比例未
来还将不断上升。“现在越
来越多的学生作为体育特
长生进入大学。”陈虹怡表
示，相比一般的体育特长
生，基层体校的学生在训练
的专业度上更有优势，更能
发挥孩子的体育天赋，离大
学的距离会更进一步。

株洲孩子的奥运梦
策划/李卉 执行/温琳

东京奥运会虽已结束，但人们不会忘记那段从线上到线下，为中国健儿呼喊、助威、加油的日子。都知道体育需
要从小练起，那从一名普通儿童成长为不断突破自己的运动健将，中间需要走过哪些环节？需要经历哪些磨炼？没
能顺利走到世界级竞技场的孩子们，人生出路又在哪里？本期亲子版我们推出“株洲孩子的奥运梦”专题，试图将这
些过程展现给大家。

早些天，中国健儿在奥运会各大项目的
赛场上争金夺银的场景，让国人看得热血
沸腾。而位于株洲河东体育馆内，一群年
龄从八九岁到十三四岁的孩子，在教练的
带领下，每天积极训练。这个静谧的院子
里，分布着我市三大公办体校——市体校、
市少儿体校、市学训中心。过去，三大公办
体校培养出了杨云、郑波、李玄旭、眭禄、梁
艳、屈瑞阳等诸多世界冠军，而眼前这群正
在训练的孩子中，或许就是代表中国征战
世界赛场的明日之星。

无论是家长孩子，还是教练，他们心中
都有一个奥运梦。而三大公办体校能给这
些孩子，尤其是家境普通的孩子，提供一个

“追梦”的通道。

2012 年的夏天，伦敦奥运会平衡木项
目决赛现场，株洲籍选手眭禄正在冲击冠
军。与此同时，千里之外的株洲市少儿体
校内，校长陈虹怡与全校的教练、学员们也
凝神屏气盯着屏幕，关注着眭禄的每个技
术动作。

最终，眭禄以0.1分的微弱劣势屈居亚
军，现场遗憾、叹息声连连，但她依然是市
少儿体校很多孩子的偶像。

“不少孩子指着她的照片说，我长大了
会超越她。”教练朱殊霞说，不少家长把孩
子送到体校，除了锻炼身体外，更是为了一
个冠军梦。

这个梦不仅是荣誉，也是一条人生道
路。“不少练体育的孩子，家里经济条件一
般，家长没有办法为孩子谋划更好的将
来。”市体校副校长王志刚介绍，进行体育
训练，不仅可能成为全国冠军、世界冠军甚
至奥运冠军，更有可能进入大学深造。

陈虹怡介绍，我市三大体校每四年会进
行一次大的招生，时间一般在省运会过后，
同时每年还有春、秋两次小招。招生时，一
些体育项目的教练员会深入我市各幼儿
园、小学、中学，去寻找体育苗子，从中择优
挑选进入梯队。

此外，还有不少家长会主动把孩子送到体
校试训，只要通过试训，也能进入三大体校。

编者按

选才

四年一“大招”，一年两“小招”

“练体育，真的很苦。”
不少运动员都如是说。

有赛艇运动员悄悄跟
记者透露，因为训练太累，
她曾几度想放弃，有一次还
偷偷跑回了家，要不是教练
员把她找回来，现在自己可
能已经跟同乡一起进了电子
厂打工，或者结婚生子了。

“练体育，是孩子的坚
持，也是家庭的坚持。”在基
层体校干了几十年的王志
刚介绍，许多孩子家距离体
校较远，小小年纪就要寄
宿，本来就很想家，加上训
练很辛苦，所以一些孩子练
着练着就偷偷跑回家，半途
而废的不在少数。因此，教

练发现一棵好苗子后，就会
格外留意，会尽量想办法给
孩子提供方便，有时教练员
甚至自掏腰包为孩子买些
生活用品，为他们解决生活
困难。

目前，我市三大公办体
校内，一般是上午学习文化
课，下午搞专业训练。王志
刚说，招来的小队员在经过
一段时间训练后，教练会集
体讨论，为每个孩子量身订
制培养计划，感觉练不出来
的，会尽早送他回去，不能耽
搁孩子们的前途。坚持练下
来的孩子，也基本找到了各
自的出路，有些成功进入省
队，更多的则成了体育生。

成长

个人奋斗、家庭支持
体校为孩子量身订制培养计划

未来

大多数人会成为体育特长生

▲正在株洲市少儿体校训练的孩子。 受访者供图


